

うことを大事にしていたことを初めて知りました。私も家族を大切にすることを大切にしたいです。

### マキノ東小学校



### 今津東小学校

○今津東小学校の皆さんが書いた「私の志」のいくつかを紹介します。

薬師川 けい

私の将来のゆめは、お花屋です。私なぜお花屋になろうと思ったかというところ、お花を植えることが好きだし、いろんな人にお花のみりよくを知ってもらいたいからです。

お花屋になるため、私は家でお花を植える練習、お花をつつむ練習、お花の本を読むしゅうかんをつけることをがんばります。でも一番大切なことは、お花の本を読むしゅうかんを作ることです。なぜなら本を読むことがきらいだからです。

私は将来お花屋で人気になりたいです。私は自分が好きなお花についてくわしく知ってお客さんに教えてあげたいし、お客さんにすごいつて言われたいです。あと、好きなお花がいにもくわしく知ってお客さんに教えてあげたいです。

たいへんな所や、むずかしい事がいっぱいあるけど、いつもえがおでやさしくしながらがんばります。



西川 さくら

私のしよつ来のゆめは、パン屋です。なぜならパン作りは楽しそうだし、パンがすきだからです。

パン屋さんになるために、私はパンの作り方の本を読んだり、早くねるしゅうかんをつけたりして、作り方をおぼえ、早く起きるようになしたいなと思いました。

私がパン屋さんになるためにいちばん重ようだと思つのは、パンの作り方と焼き方です。作るのと焼くのは、私には少しむずかしそうだから、とくにそれらの練習をがんばろうと思つました。

それから私がこくふくしたい事は、材料をおぼえることです。私は

おぼえることが少し苦手なのでがんばろうと思つました。

今はけつこうおぼえるのが苦手なので、本を読んで文章の理解ができるようにならうと思つました。おぼえる事がけつこうたくさんあるけど、パン屋さんになるためにがんばりたいです。



河原田 ゆめ

わたしのゆめは、有名なイラストレーターになることです。

なぜかというところ、親友三人といっしょにしよつねと言つたし、絵を描くのがすきだからです。

ほいく園から絵をかくのが大ききで、すつと絵をかくのにひつしてました。今でもそのゆめをあきらめずに